

La Cátedra Gonzalo Borrás se traslada este sábado 28 de octubre a Rueda de Jalón, Zaragoza, con su actividad *La Cátedra Sobre Ruedas*.

La actividad, que este año cuenta con su tercera edición, hunde sus raíces en las ‘misiones pedagógicas’ de la Segunda República y está pensada para hacer accesible y concienciar a toda la población aragonesa sobre la riqueza y la diversidad de su arte y patrimonio, así como la necesidad de conservarlos y protegerlos, haciendo especial hincapié en el ámbito rural y en las zonas de Aragón más despobladas.

Desde la Cátedra se busca poner en valor de forma sostenible y equilibrada los recursos naturales y culturales que favorecen el mantenimiento de la población y el desarrollo de estos territorios. Así, el programa de *La Cátedra Sobre Ruedas* está conformado por seis ponencias *in situ* en las localidades, dos en cada provincia.

**Este sábado día 28** nos trasladamos a la localidad zaragozana de **Rueda de Jalón** donde tendrá lugar la ponencia ‘*Las pinturas de la cúpula de la iglesia parroquial de Santa Ana de Rueda de Jalón*’ impartida por Álvaro Vicente Romero, Becario de la Sección de Restauración de Bienes Muebles de la Diputación Provincial de Zaragoza y doctorando del Departamento de Historia del Arte de la Universidad de Zaragoza. **La conferencia empieza a las 18h.** y no a las 18:30h. como estaba previsto y como se puede apreciar en el programa, y será **en la propia iglesia parroquial de Santa Ana**.

El **acceso y entrada** a cada una de las charlas programadas es **gratuito**, y no requiere de inscripción previa.

Adjuntamos el folleto con la programación, así como el cartel que se ha preparado para la misma. Ante cualquier cuestión, no dudes en ponerte en contacto con [nosotr@s](mailto:nosotr@s) por medio de las diferentes vías.

¡Os esperamos !

Rosa M. Rubio  
*Comunicación- Cátedra Gonzalo Borrás*